

Mercredi 4 avril 2018

Réf. : 55.18 - PRESSE

## DÉCÈS DE GHISLAIN AMSELLEM

*J'apprends avec beaucoup de tristesse le décès de Ghislain Amsellem après de longs mois de lutte contre la maladie.*

*Arrivé en 1992 à Alès avec sa famille, pour y exercer son métier d'huissier de justice, Ghislain Amsellem est devenu président du CAC Volley Ball en 1994 et, par son implication et son dévouement, a amené le club au plus haut niveau.*

*Ghislain Amsellem laisse le souvenir d'un homme de caractère, très investi dans la vie de notre ville qui perd aujourd'hui un acteur important.*

*À son épouse, à ses fils, à toute sa famille je tiens à présenter, en mon nom personnel et au nom du conseil municipal, mes plus sincères et amicales condoléances.*

**Max Roustan, maire d'Alès, président d'Alès Agglomération**